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LCol Heather Staal enrolled in the Canadian Armed Forces in June 1999 under the 
Regular Officer Training Program. Attending the Royal Military College in Kingston, ON, 
she graduated with a Bachelor Degree of Business Administration with a minor in 
Military Psychology. In May 2003, she was commissioned into the Logistics Branch as 
an Air Force Logistics Officer. 

As a junior officer, LCol Staal served as the Administration Officer for the Wing Logistics 
and Engineering Branch in Trenton, ON, and as the Material Control Officer within 
Supply Chain Management at Greenwood, NS. She held positions within the Wing 
Supply organization and, following completion of the remainder of her Logistics Officer 
Training, returned to 8 Wing Supply as the Acting Wing Supply Officer. LCol Staal held 
the A4 Supply 2 position at 1 Canadian Air Division in Winnipeg, MB, and following 
promotion to the rank of Major, transferred to the A4 Logistics Readiness section where 
she held the position of OC Replenishment Sqn 14 Wing Greenwood. LCol Staal was 
promoted to her current rank in 2015 and held the position of Curriculum Development 
Officer at CFC, Toronto. Most recently, she served as A4 Replenishment in Winnipeg, 
MB. 

In 2006-2007, LCol Staal deployed to the Theatre Support Element in South West Asia 
in support of operations in Afghanistan. She also deployed in 2008-2009 to Kandahar, 
Afghanistan, as the Wing Logistics Officer, for the stand-up of the JTF-Afghanistan Air 
Wing. She was deployed on Op PODIUM in 2010 and in 2013, completed her most 
recent deployment with the United Nations as a Military Liaison Officer on Op 
SOPRANO in South Sudan, Africa. 

LCol Staal holds a Master’s Degree in Business Administration and a Master’s Degree 
in Defence Studies, and is a graduate of the Canadian Forces College Joint Command 
and Staff Program. 

LCol Staal was awarded an individual Chief of Defence Staff Commendation for her 
outstanding support to Air Force operations in Afghanistan. 

On 05 July 2019, she was honoured with the great privilege of assuming command of 
the Canadian Forces Support Unit (Europe) in Germany. 

LCol Staal is married and together they have two young boys. 
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Le Lcol Heather Staal s’est enrôlée dans les Forces armées canadiennes en juin 1999 
dans le cadre du Programme de formation des officiers de la Force régulière. Après 
avoir reçu sa formation au Collège militaire royal de Kingston, ON, elle a obtenu un 
baccalauréat en administration des affaires avec une mineure en psychologie militaire. 
En mai 2003, elle s’est jointe au Service de la logistique en tant qu’officier de la 
logistique (Air). 

En tant qu'officier subalterne, le Lcol Staal a servi comme officier d’administration du 
Service de logistique et d'ingénierie de l'escadre à Trenton, ON, et comme officier de 
contrôle de matériel au sein de la gestion de la chaîne d’approvisionnement à 
Greenwood, NS. Elle a occupé des postes au sein des Services d'approvisionnement 
de l'Escadre et après avoir terminé le reste de sa formation en tant qu’officier de 
logistique, elle a été affectée de nouveau aux Services d'approvisionnement de la 8e 
Escadre en tant qu’officier intérimaire de l'approvisionnement de l'escadre. Le Lcol 



Staal a occupé le poste d’A4 approvisionnement 2 au sein de la 1re Division aérienne 
du Canada à Winnipeg, MB, et après sa promotion au grade de major, elle a été 
transférée à la section de l’A4 Logistique - Disponibilité opérationnelle, où elle a occupé 
le poste du cmdt de l'escadron de réapprovisionnement au sein de la 14e Escadre de 
Greenwood. Le Lcol Staal a été promue à son grade actuel en 2015 et a occupé le 
poste d’officier de développement des programmes d’études au CFC, à Toronto. Plus 
récemment, elle a servi en tant qu’A4 réapprovisionnement à Winnipeg, MB. 

En 2006-2007, le Lcol Staal a été déployée à l’élément de soutien du théâtre en Asie du 
Sud-Ouest à l’appui des opérations en Afghanistan. En 2008-2009 elle a également été 
déployée à Kandahar, en Afghanistan, en tant qu’officier des services logistiques de 
l'escadre pour la mise sur pied de l’escadre aérienne de la FOI-Afghanistan. Elle a été 
déployée dans le cadre de l'Op PODIUM en 2010 et en 2013, et elle a terminé son plus 
récent déploiement avec les Nations Unies en tant qu'officier de liaison militaire dans le 
cadre de l'Op SOPRANO au Soudan du Sud, en Afrique. 

Le Lcol Staal détient une maîtrise en administration des affaires et une maîtrise en 
études de la Défense, et elle est diplômée du Programme de commandement et d'état-
major interarmées du Collège des Forces canadiennes. 

Le LCol Staal a reçu une Mention élogieuse du chef d'état-major de la défense pour son 
soutien remarquable aux opérations de la Force aérienne en Afghanistan. 

Le 5 juillet 2019, elle a eu le grand privilège d'assumer le commandement de l'Unité de 
soutien des Forces canadiennes (Europe) en Allemagne. 

Le LCol Staal est mariée et ils ont deux jeunes garçons. 
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